

## 

R3、12、10

## 【 児童玄関の朝の開錠について 】

- 登校時間の目安は、9月2日付けのプリントでお知らせしましたが、「7:45~ 8:05」に学校に着くこととしています。それに合わせて、児童玄関の開錠を7: 45としていました。学校到着時刻については、目安です。一定の時間枠を設けない と、あまりにも早い登校、遅い登校になる可能性があるからです。
- そして、課題となるのは、**児童玄関の開錠時刻**です。実際、7:45に到着しよう と思って家を出ても、実際は早く到着することが多いと思います。ましてや、これか ら気温が下がり、天候も悪くなります。早く到着した子供をずっと玄関外で待たせる わけにはいきません。そこで、今週から「7:35」に開錠しています。
- 当番の教員は7:30出勤です。管理職として、これ以上早く出勤させるわけには、<br/> いきません。7:30に出勤して荷物を整理するなどして、早くて7:35の開錠は 可能です。そうすることで、寒い中、長時間、外で待つことのないようにします。
- 私も毎朝、外に立っていて、寒いのは実感しています。また、小学生の時は家から 学校までの約2kmを毎日歩き、冬、早く学校に着いて、寒い中玄関の外で待っていた。 記憶があります。本校の子供たちを見ていても、1年生は小さな体に大きなランドセ ルを背負って遠い道を歩いて到着したとき、「あー、疲れた。」とつぶやいています。 6年生の中でも、同じ時刻に家を出ても、学校に到着するのが日によって 10 分ほど 異なる子供もいます。したがって、現在、「7:45~8:05」を目安にして登校し、
- これは、ある保護者の方のご意見を 基にした変更です。この指摘は、大変 納得しました。これまで、寒い中、外 で待っていた子供たちには申し訳ない ことをしたと思っています。貴重なご 意見、ありがとうございました。

